



APPEL À PROPOSITIONS- AUDIT

#2023-20 - POUR DIFFUSION IMMÉDIATE – 23 OCT 2023

LE FOSCAO EST À LA RECHERCHE D'UNE ENTREPRISE DE HAUTE RÉPUTATION QUI FOURNIRA DES SERVICES PROFESSIONNELS D'AUDIT EXTERNE

Conformément à sa charte, et ses règlements intérieurs, le Forum de la société civile de l'Afrique de l'Ouest (FOSCAO) recherche, avec l'appui de son partenaire OPEN SOCIETY FOUNDATION, un cabinet de grande réputation qui fournira des services professionnels d'audit externe. Le cabinet sélectionné sera responsable de l'audit de comptes de gestion et de projets du FOSCAO. Le FOSCAO invite donc toutes les entreprises capables de fournir ce service à soumettre leur proposition technique et financière conformément à la présente Demande de Proposition (RFP). Les spécifications techniques, les termes et conditions ainsi que toute information supplémentaire à l'appui d'une soumission peuvent être demandées à l'adresse Media@Wacsof-Foscao.Org et sur nos réseaux sociaux.

WWW.WACSOFF-FOSCAO.ORG



CALL FOR PROPOSALS - AUDIT

#2023-20 - FOR IMMEDIATE RELEASE - OCT 23RD 2023

WACSOFF SEEKING A HIGHLY REPUTABLE FIRM THAT WILL PROVIDE PROFESSIONAL EXTERNAL AUDIT SERVICES

In accordance with its charter and its internal regulations, rules and procedures, the West African Civil Society Forum (WACSOFF) is seeking, with the support of its partner OPEN SOCIETY FOUNDATION, a highly reputable firm that will provide professional external audit services. The selected firm will be responsible for the audit of management accounts and projects. WACSOFF therefore invites all companies capable of providing this service to submit their technical and financial proposal in accordance with this Request for Proposal (RFP). Technical specifications, terms and conditions as well as any additional information in support of a submission can be requested at Media@Wacsof-Foscao.Org and on our social media.

WWW.WACSOFF-FOSCAO.ORG